



International im nationalen Bern

Buskers Bern

Allein das Raketen-Glacé als Flöte auf dem «Buskers Bern»-Plakat macht gluschtig, Glacé zu schlecken und Musik zu hören. Bald ist es soweit und Buskers holt Künstler aus allen fünf Kontinenten nach Bern. Darunter Gospelsängerinnen aus Madagaskar, Ballon-Comedy aus Deutschland, Afro-Akrobatik aus Kenia, Handpuppentheater aus Italien, junge Schweizer Volksmusik aus Thun, Flamenco aus Spanien und weitere spannende Entdeckungen aus aller Welt. Ein farbiges, fröhliches und kulinarisch spannendes Zusammentreffen, welches auf Bühnen und an Strassenecken Platz zur Entfaltung findet. Wer sich von der berausenden Musik mitreissen lässt und das Tanzbein schwingt, wird sich früher oder später an den köstlichen Essständen von nah und fern verköstigen wollen. Ein Schmaus für alle Sinne.

Buskers Bern, 7.-9. August, 18 Uhr bis Mitternacht, Altstadt Bern, zwischen Zytglogge und Nydegg, Bern.
buskersbern.ch